

und Fließbögen Zwei davon kamen ganz herhaft in einem Kahn auf uns zu ; Herr Cook gab sich durch Vorzeigung verschiedener Geschenke alle Mühe , den Kühn an sich zu ziehen ; es war aber alles vergebens. Herr Capitain Clerk suchte selbe von der Landseite abzuschneiden , und in die Mitte der beiden Schiffe zu bringen ; sie merkten es aber und machten sich eilends wieder an das Land.

Herr Capitain Cook schickte drei Boots mit Mannschaft und Geschenken gegen das Land ; wir versuchten auf alle Art Freundschaft mit ihnen zu machen , sie hielten sich aber immer mit ihren Waffen fertig , und würdigten weder uns , noch die ihnen vorgezeigten Geschenke mit einem Blick.

Ein bequemer Platz Unterk zu werfen , war nicht vorhanden , und wege rings an der Küste befindlichen Ryss und Korallenfelsen konnten wir auch mit den Boots ohne äusserste Gefahr nicht landen , und mussten daher unsere Reise ohnverrichteter Dinge fortsetzen.

Den 31 Merz entdeckten wir ohngefehr in nemlicher südlicher Breite , und in dem Grad 198 östlicher Länge wieder eine unbekannte Insel , deren Namen ich wieder nicht erfahren ; es gieng gar keine Deffnung in das Land , wir labirten hin und wieder , konnten aber wieder keinen bequemen Platz zum Unterkwerfen finden , auch wie auf des vorigen wegen nächst an der Küste